

<< *El Dr. Javier tiene el placer de compartir información verídica hacia el público. Al hablar de conocimiento científico lo hace de una manera muy amena. En sus trabajos, desacredita por completo la falsa información, con su participación en la Fundación de la Sociedad para el Avance del Pensamiento Crítico. Él es un científico de mente abierta e impulsó en 2017 una iniciativa para visibilizar relaciones entre las ciencias y el mundo LGBT, denominada "Ciencia LGBTIQ: Buscando referentes para una nueva sociedad."* >>

Trayectoria Académica:

Astrofísico y divulgador científico de nacionalidad española.

Trayectoria:

Es miembro español del Consejo de Administración de la *International Planetarium Society*, y ha sido vocal de la Junta Directiva de la Asociación Española de Comunicación Científica hasta octubre de 2015.

Ha presidido la Sociedad para el Avance del Pensamiento Crítico (institución dedicada al desenmascaramiento de la pseudociencia) y dirige la colección ¡Vaya Timo!, editada por Editorial Laetoli.

En 1996 dirigió el programa *Crónicas marcianas*, un audiovisual de 50 minutos realizado por los planetarios de Pamplona, Madrid, La Coruña y Granada.

Desde 2002 es profesor del Máster en Comunicación Científica, Médica y Ambiental de la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona.

Entre 2012 y 2015 realizó una sección semanal dedicada a la divulgación científica en el programa "Esto me suena", de Radio Nacional, con el título: "El vecino de la azotea", que hace referencia a su condición de astrónomo.

También ha sido colaborador habitual en otros programas de divulgación especializada en las ciencias astronómicas, como: "El Cinturón de Orión", de la emisora municipal Radio San Vicente del Rapedig en Alicante, con el que colaboró desde 2009 hasta 2017, que finalizó la emisión del programa luego de más de 300 emisiones.

Desde el año 2013 desarrolla, como uno de los promotores, el proyecto "Ciencia en el bar" de divulgación científica.

Es autor desde el año 2002 de su blog *Por la Boca Muere El Pez*, en el que comparte las columnas de opinión Milenio, que escribe semanalmente para el Diario de Noticias de Navarra, así como otras reflexiones acerca de la ciencia y la sociedad.